

## DEPARTAMENTO DEL MAGDALENA ALCALDIA MUNICIPAL DE TENERIFE NIT: 891780057-8

Acerca de sus primeros 100 primeros días de gobierno de la FCM. La Federación Colombiana de Municipios quiere multiplicar de manera gratuita y sin costo alguno lo que ha sucedido en estos 100 días de gobierno local.

ello Para realizaremos especial un en el portal web <a href="http://www.fcm.org.co/">www.fcm.org.co/</a>>, denominado "Balance primeros 100 días de gobierno local".

Pueden usar como modelo responder el siguiente cuestionario:

#### 1. Municipio y Departamento.

Tenerife Magdalena

#### 2. Nombre completo del Alcalde y/o Alcaldesa.

Omar Alejandro Vanegas Lora

# 3. Qué balance hace de los primeros 100 días de su gobierno local? (Respuesta de no más 100 palabras).

El inicio de estos cuatro años de gobierno no ha sido fácil esto ha obedecido principalmente al hecho que no se realizo un eficiente empalme con la administración anterior, entre otros hechos por la falta de archivos institucionales especialmente en contratación pública y en procesos judiciales en contra del municipio, hechos que evidencian la falta de compromiso por parte de la anterior administración, a pesar de que es evidente que situaciones como estas dificultan la gestión administrativa el compromiso de este gobierno se mantiene en su consigna de "Diciendo y Haciendo por el Progreso de Tenerife", es por eso que desde el día 1 de enero esta administración ha hecho las gestiones ante los distintos organismos del orden nacional gestionando recursos que permitan darle solución a diferentes problemáticas por las cuales atraviesa el municipio, tal es el caso de la situación de riesgo por motivos de la ola invernal, además de otra serie de proyectos en el sector productivo principalmente.

# 4. Qué proyectos sociales se ha comprometido impulsar? (Respuesta de no más 100 palabras).

# - TENERIFE CON EDUCACIÓN

El programa educativo estará enmarcado dentro de los criterios de cobertura, equidad, eficiencia, eficacia, efectividad y calidad.

#### TENERIFE SALUDABLE

Impulsaré e implementaré programas que propendan por los estilos de vida saludables, con campañas de prevención contra la hipertensión, drogadicción,



### DEPARTAMENTO DEL MAGDALENA ALCALDIA MUNICIPAL DE TENERIFE NIT: 891780057-8

tabaquismo y alcoholismo, etc., priorizando el segmento de la población infantil, juvenil y mujer cabeza de familia.

## - POBLACIÓN VULNERABLE Y POBREZA EXTREMA

Apoyaré decididamente los programas y proyectos encaminados a erradicar la pobreza extrema: Red de Protección Social contra la pobreza extrema – Red Unidos (Red Juntos). Conpes 3616 de 2009 y el Conpes Social 102 de 2006.

#### - CULTURA, DEPORTE Y RECREACIÓN

Con respecto a la cultura, las acciones de mi administración se centran a través del "Plan de Cultura Municipal" y el Pacto Ciudadano para la Cultura", en la identificación, investigación, conservación, restauración, difusión y valoración de nuestro patrimonio cultural material e intangible.

Fomentaré las actividades deportivas, la recreación y buen uso del tiempo libre con énfasis en la niñez y la juventud.

# 5. Qué proyectos de infraestructura son fundamentales en su plan de desarrollo? (Respuesta de no más 100 palabras).

Proyectos propuestos para comunicar al municipio de Tenerife tanto internamente entre sus distintos corregimientos como entre ellos y la cabecera municipal, y entre ésta y la "Transversal de los Contenedores".

Vías Regionales. Impulsaré y gestionaré el proyecto de mejoramiento y rehabilitación de la vía que conecta la cabecera municipal con la "Transversal de los Contenedores".

Vías Subregionales. Gestionaré ante el departamento del Magdalena, el mejoramiento y rehabilitación de los 13 km de la vía subregional en el tramo que del Real del Obispo conduce al vecino Municipio de Chibolo.

Vías Terciarias. Para el efecto, impulsaré y gestionaré proyectos al programa nacional "Caminos para la Prosperidad" del Instituto Nacional de Vías – INVIAS, para mantenimiento y rehabilitación de 70 kilómetros de vías rurales, durante el periodo gubernativo, en los asentamientos dispersos del municipio para el desplazamiento de los campesinos y sus productos en las veredas y caseríos, generando empleos directos e indirectos en la zona rural.

Vías Urbanas de la cabecera municipal. Gestionaré la pavimentación de 10 Km. de la malla vial de la cabecera municipal, que son 23.000 metros lineales aproximadamente y solo se encuentran pavimentados un 16%.

Vías Urbanas corregimentales. Gestionaré el mejoramiento y rehabilitación de 10 kilómetros de vías en las cabeceras de los corregimientos: Santa Inés, Real del Obispo, San Luis, San Antonio, El Juncal y El Consuelo.



### DEPARTAMENTO DEL MAGDALENA ALCALDIA MUNICIPAL DE TENERIFE NIT: 891780057-8

Vías Peatonales. Gestionaré e impulsar proyectos para la peatonalización de calles y "callejones" a través de pavimento articulado en adoquines de alta resistencia, tanto en la cabecera municipal como en las cabeceras de los corregimientos.

# 6. Qué problemas ha encontrado que deba mencionar de manera concreta y detallada? (Respuesta de no más 100 palabras).

En estos cien días de gobierno hemos encontrado que algunas problemáticas del orden social son más complejas, tal es el caso de la población vulnerable del municipio la cual se concentra en los siguientes grupos sociales: niñez, juventud, mujer cabeza de familia, adulto mayor, discapacitados, desmovilizados y desplazados quienes presentan un alto grado de exclusión y marginalidad. En el caso puntual de la niñez se observa:

Los niños y niñas entre 0 y 9 años, en un gran porcentaje pertenecen a familias en extrema pobreza, presentan un alto grado de desnutrición. En el mismo estado de miseria se clasifican el 62.1% de los niños y niñas en que se estima la población entre 5 a 9 años, y el 52,6% de los individuos en que se calcula la población con edades entre los 10 a 14 años. La situación actual del municipio describe las difíciles circunstancias de pobreza, violencia y abandono, lo que conlleva a un deterioro en las condiciones de vida y establece la carencia de las oportunidades necesarias para tener un desarrollo humano normal.

# 7. Cuál es el mensaje que le envía a los habitantes de su municipio y a la opinión pública nacional? (Respuesta de no más 100 palabras).

Mi compromiso como alcalde de Tenerife es garantizar que las destinaciones presupuéstales, sean manejadas con transparencia, permitiendo así, la participación de la ciudadanía, mediante una fiscalización comunitaria, veeduría ciudadana o control social permanente durante la ejecución de gastos, tal como lo ordena la ley.

Es por eso que tal como se planteo en mi programa de gobierno mi compromiso es construir durante mi gestión un desarrollo económico sostenible, con justicia social, mediante la construcción colectiva, con un alto sentido de pertenencia hacia lo público, una sostenibilidad ambiental para mejorar la salud y la calidad de vida de todos los habitantes.



## DEPARTAMENTO DEL MAGDALENA ALCALDIA MUNICIPAL DE TENERIFE NIT: 891780057-8

# 8. Cómo quiere ser recordado cuando termine su gestión como Alcalde y/o Alcaldesa? (Respuesta de no más 100 palabras).

"Como el Hombre que trabajo de mano de la comunidad con el fin de garantizar para el municipio de Tenerife, Magdalena, un desarrollo sostenible e integral dentro de un marco de democracia, equidad y respeto a los derechos humanos. Que ayudo a establecer las condiciones de gobernabilidad local, que permitieron llevar a cabo los programas de seguridad y convivencia ciudadana, que propiciaron un escenario para la inversión social y económica, que condujeron al desarrollo del municipio y conllevaron a elevar el nivel de vida de sus habitantes".

Atentamente,

OMAR ALEJANDRO VANEGAS LORA ALCALDÍA MUNICIPAL DE TENERIFE

Anexo: Registro Fotográfico



# DEPARTAMENTO DEL MAGDALENA ALCALDIA MUNICIPAL DE TENERIFE NIT: 891780057-8

# Imágenes Mesas de Concertación Plan de Desarrollo 2012 - 2015







DEPARTAMENTO DEL MAGDALENA ALCALDIA MUNICIPAL DE TENERIFE NIT: 891780057-8



